



IPK MINIMAL 3, WAJIB KANTONGI SKCK

Pendaftaran CPNS Kota Yogya Hingga 26 November

YOGYA (KR) - Pemkot Yogya mulai membuka pendaftaran CPNS 2019 hingga 26 November mendatang. Pendaftaran dilakukan secara *online* dan terpusat melalui laman sscasn.bkn.go.id. Pelamar pun diminta jeli lantaran ada sejumlah persyaratan yang berbeda dengan rekrutmen sebelumnya.

Kepala Badan Kepegawaian Pendidikan dan Pelatihan (BKPP) Kota Yogya Kris Sarjono Sutejo, mengungkapkan salah satu syarat utama ialah Indeks Prestasi Kumulatif (IPK) minimal 3 baik jenjang D3, D4 maupun S1. "Pertimbangannya Yogya merupakan kota pendidikan, sehingga kami putuskan IPK minimal 3 dalam skala 4," jelasnya, Kamis (14/11).

Selain itu, calon pendaftar harus mengantongi Surat Keterangan Catatan Kepolisian (SKCK) serta kartu pencari kerja atau AKI. Pada CPNS tahun sebelumnya, SKCK dan AKI baru diurus jika pendaftar sudah dinyatakan lolos seleksi. Sedangkan terkait surat keterangan sehat jasmani dan rohani, menurut Kris Sarjono, cukup satu jenis surat yang dikeluarkan oleh puskesmas atau rumah sakit pemerintah. "Ketika nanti sudah diterima, maka surat sehat akan diperdalam lagi," tandasnya.

Kris Sarjono menambahkan secara lengkap persyaratan CPNS 2019 dapat diakses melalui laman bkpp.jogjakota.go.id. Seluruh syarat tersebut cukup diunggah secara *online* ketika mendaftar sehingga tidak perlu lagi diserahkan dalam bentuk *hardcopy*.

Meski demikian, dirinya mengimbau agar pendaftar juga teliti saat mengunggah berkas secara *online*. Terutama ketika memilih jenis formasi, pada kolom pencarian harus spesifik untuk formasi Kota Yogya. "Misal jika yang dicari ialah kata 'Yogya' maka yang akan muncul for-

masi di DIY dan Kota Yogya. Berkas yang diunggah juga disesuaikan dengan tempatnya. Jangan sampai kolom KTP namun yang diunggah justru sertifikat. Bisa tidak lolos administrasi, padahal hanya ada satu kesempatan," paparnya.

Di samping itu, saat melakukan pendaftaran diimbau menggunakan komputer desktop atau laptop dengan koneksi internet stabil. Jika menggunakan telepon pintar atau gadget, dikhawatirkan mengalami gangguan teknis.

Sementara total formasi yang dibuka untuk pelamar umum pada tahun ini mencapai 419 formasi dan tersebar di 48 instansi. Diprediksi, total pendaftar pada tahun ini sama dengan tahun lalu yakni sekitar 10.000 pelamar. Akan tetapi, sejak dibuka pada 13 November lalu, baru ada empat pendaftar yang memasukkan aplikasi secara *online*. (Dhi)-d

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BKPP	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 17 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005